



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Die Stadt Langenthal fördert die Freiwilligenarbeit

Neu können Menschen in Langenthal, Organisationen und Vereine kostenlos auf der Freiwilligenplattform [benevol jobs](#) Inserate erfassen oder nach freiwilligen Helfenden suchen. Hinter dem Angebot stehen die Stadt Langenthal, der [Verein CHOREO](#) und [benevol des Kantons Bern](#). Die Stadt Langenthal vermarktet die Plattform - der Verein CHOREO übernimmt die Kosten.

Um die Vereine, Interessengemeinschaften und Organisationen in Langenthal zu unterstützen, kann in Langenthal ab sofort die Vermittlungsplattform www.benevol-jobs.ch genutzt werden. Hier können einerseits Organisationen ihren Bedarf anzeigen und andererseits Menschen nach einer sinnvollen freiwilligen Tätigkeit suchen. Das Angebot ist breit und geht von Mitwirken an einer Sportveranstaltung bis hin zu älteren Menschen beim Einkaufen unter die Arme greifen. Die Plattform ermöglicht damit eine einfache und unkomplizierte Vermittlung. Gegenwärtig sind in der Schweiz circa 3'750 Organisationen registriert und über 10'200 Personen suchen über benevol jobs einen Einsatz. Die Plattform wird von benevol Schweiz betrieben – einer Fachorganisation für freiwilliges Engagement. Dank der Zusammenarbeit mit dem Verein CHOREO kann die Vermittlungsplattform von allen Menschen und Organisation in Langenthal kostenlos genutzt werden.

Freiwilligenarbeit verbindet Menschen

Rund 40% der Schweizer Bevölkerung engagiert sich in irgendeiner Weise ohne Bezahlung. So werden jährlich rund 700 Mio. Stunden Freiwilligenarbeit geleistet. Eine unbezahlbare Ressource, die unsere Gesellschaft bereichert und stärkt. Solch freiwilliges Engagement und das Wahrnehmen von Ehrenämtern ist auch in Langenthal für ein gutes Zusammenleben wichtig. Wer sich auf diese Weise für das gelingende gesellschaftliche Zusammenleben einsetzen will, kann sich nun zeitgemäss, rasch und digital auf der Vermittlungsplattform orientieren und attraktive Einsatzmöglichkeiten finden.

Der Informationsanlass für die Vereine findet am Donnerstag, 6. Juni 2024, um 17.00 Uhr in der Alten Mühle, Langenthal, statt. Die Medien sind dazu eingeladen.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen Frau Martina Moser, Gemeinderätin (079 294 07 57), oder Herr Thomas Eggler, Vorsteher Sozialamt (062 916 22 74), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 29. Mai 2024

Der Gemeinderat